



DLF Bruxelles-Europe **Diversité linguistique et langue française**

« On ne peut bien défendre sa langue qu'en parlant celle des autres »

Retrouvez nos actions et nos Infolettres sur le site

http://www.langue-francaise.org/Bruxelles/Bruxelles_entree.php

Mai 2009

Affichage multilingue sur les bâtiments des institutions européennes, Bruxelles

Honneur aux langues de Bruxelles-capitale ! La Commission européenne et les organes de l'UE ont cessé de fouler au pied les langues officielles de cette ville sur les murs de leurs bâtiments. Place du Luxembourg, devant le Parlement européen, c'est même en quatre langues que l'appel aux électeurs du 7 juin est affiché : A côté de l'anglais, du français et du néerlandais, figure l'allemand, troisième langue de la Belgique et langue maternelle de près de 100 millions d'Européens. Bien entendu une bataille gagnée n'est pas encore la victoire! Attendons d'en savoir plus. Quoi qu'il en soit, ce mois de mai 2009 aura vu l'unilinguisme enfin abandonné sur les murs des bâtiments des institutions européennes. Nos protestations réitérées n'auront pas été vaines.

I. Rond -point Schuman (FR-NL)



II. Comité des Régions (FR-NL-EN)



III. Place du Luxembourg, (EN-FR-NL-DE)



IV. Comité économique et social européen (FR-EN)

